
　今年は、気づいたら一気に桜が満開になりました。その後雨続きでお花見できませんでしたが、
雨にも負けず、長い間楽しませてくれました。

　今年度は、息子が大学受験でいろいろ気苦労も多かったんですが、こちらも桜満開

という結果になり、4月から晴れて大学生になりました。受験費用だけで相当掛かってますが

卒業するまでまだまだ必要なので、仕事頑張ります。

　4月1日から、改正道路交通法が施行され、すべての自転車利用者のヘルメット着用が

努力義務化されました。施行後少し経過しましたが、努力義務ということもあり、

街中で走行している自転車利用者の着用率は変化しているようには感じません。

　私が子供のころはバイク利用者もヘルメットの着用は義務化されていませんでしたが、

着用率が低いため、その後完全義務化になり現在に至ります。自転車もそのうち

完全義務化になるのでしょうか？

　警察庁のデータによると、自転車乗車中のヘルメット着用状況別の致死率（死傷者の

うち死者の占める割合）は、着用よりも非着用が約2.6倍も高く、死亡者の約6割が頭部に
致命傷を負っているとのことです。

　弊社のルールは今まで通り、着用義務はありませんが上記のことを踏まえ、自転車

通勤者の方は安全運転でお願いします。

　また、意外と守られていない道路交通法の自転車利用ルールも羅列しておきます。

①酒酔い運転　　軽車両なので．．．飲んだら押して歩きましょう
②スマホ操作　　これも軽車両のなので．．．

③傘さし運転　　これはよく見かけますが違反です。レインコートを着用しましょう

④イヤホン着用　　周囲の音や声が聞こえる状態を確保してください

⑤2台以上で並走　進行方向への意識が弱まるから

以上すべて罰則の対象となります。また道路交通法を違反状態で事故を起こした場合
保険金が支払われなくなる可能性もあるので違反は絶対にやめてください。

　私事ですが、先月１４日は、25回目の
結婚記念日でした。所謂、銀婚式というやつです。

記念日にはお休みを頂きまして、昨年開業した

「トイストーリーホテル」に家族で連泊し、ディズニー

ランド＆シーの両パークを２日間堪能させて

いただきました。

　少し気になったので、結婚記念日の名称を

調べてみました。銀婚式・金婚式はよく耳に

しますが、他の名称はあまり聞いたことがない

ように思います。また各結婚記念日には

それにちなんだ贈り物を贈るようです。

私は、たまにお花やケーキを買ったぐらい

だったので、ちょっと反省しております。

でも、この先の記念日は宝石や貴金属に

なってしまうので、この先もお花やケーキで

ごまかしたいと思います。
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　突然ですが皆さん、真の漢とは何でしょうか？

各々が想像する漢に不正解は無いと思いますが、私の個人的な意見として聞いてください。

真の漢とはKAWASAKIに跨るライダーだと物心ついた頃から思っています。

実は私も1台所有していまして、故障したまま友人の家に眠っていたのですが、昨年再び魂を吹き込みました。

久々に跨りアクセル開けたら空冷直4サウンドが響き渡り、感極まって涙が出そうになりました。

カスタムしたいところが山ほど有りまして、ネットでパーツを眺めるのが習慣になっている今日この頃です。

　数か月前に幕張の海沿いを走っていたところ、マフラーからバッフルが飛んでいってしまい

現在直管になっています。まあこれも漢の勲章みたいなものでしょう。

もし拾った方がいましたら私までご連絡お願い致します。

※単車の盗難が多発しています。車種問わずライダーの皆さん盗難対策を！

　皆さん休日はどう過ごされていますか？

私自身休みを上手く活かせてないと日々痛感しています。

　家の掃除や買い物、革靴・アクセサリーの手入れ、前に述べたようにバイク関連などなど

やりたい事はたくさんあるのですが、結局充実感のないまま休日が終わってしまいます。

理由は分かっているんですが、馬鹿にせず聞いてください。

　掃除は毎週やっています。掃除機かけて、トイレ掃除してお風呂掃除と

順番に着々と進めていくんですが、問題はいつもお風呂掃除の後起こります。

夏はもちろんですが、冬でも意外と掃除してると体が熱くなってきまして
お風呂掃除の後そのまま入るんですが、私はここ5年くらいお風呂上りにビールを開けてしまう悪い癖が

ついてしまっているので、そのまま飲んでしまいます。

飲酒したことによって当然バイクなんか乗れず、そのままだらだらと過ごして

気がついたら1日終わってる負の連鎖を繰り返している訳です。

　そんな時私と正反対に休日を充実して過ごしている人がいると聞きました。

誰だかお分かりでしょうか？答えは”製造第2グループ所属の永尾さん”です。

最近ジムに通い始めたらしく、鍛えた上腕二頭筋を私に見せてきましたが、やはり鍛えていると違いますね。

私には重い物でも彼はすんなりと持ってしまいます。

ジムの後には都内まで出向き原宿のオシャレなカフェに行くこともあるそうです。

原宿の他にも銀座、浅草等、都内を散策してるとも聞きました。

それを聞いた時は「すげぇなぁ」の一言しか出ませんでした。

こうも正反対な人がいるとなると、自分の愚かさを痛感します。

彼のアドバイスを聞き、少しずつ休日の過ごし方を改善していこうと思います。

永尾殿どうぞ宜しくお願い致します！

　近々彼はディズニーシーに出向くみたいです。

今度はどんな素敵な話を聞かせてくれるのでしょうか？今から非常に楽しみです。

　皆さんも良いホリデーライフを！！

○編集後記○

　3月からマスク着用の義務が緩和されましたが、この時期は花粉の飛散が多くなかなかマスクは外せません。
毎年花粉の飛散量が増加しており、困った物です。私は鼻炎でもある為、毎月耳鼻科に通っているのですが

先月は30名近く並んでおり、皆花粉に悩まされているのかと思いました。

少しでも症状を抑えようと最近「鼻うがい」を始めました。花粉だけで無く、ウィルスまで流してくれる為

風邪の予防にも効果があるらしいです。気になった方は是非お試しを！

今期最後のSIMCO通信いかがだったでしょうか？来期も今期以上の内容をお伝えしますので乞うご期待！
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